

Rusia envía sistema de misiles antitanques a Siria



Moscú, 8 sep (RHC) Rusia ha enviado sistemas de misiles antitanques a Siria, después de que Turquía desplegara vehículos blindados en zonas norteñas del país árabe.

El portal ruso de aviación *Avia.Pro*. informó el lunes que el Ejército ruso ha enviado varios sistemas de misiles antitanque Hermes-A a Siria para apoyar a las Fuerzas Armadas sirias a repeler las agresiones del Ejército turco y de los terroristas en las provincias del noroeste y noreste del suelo sirio.

“Uno de esos sistemas puede destruir simultáneamente hasta 10 vehículos blindados enemigos a un alcance de 100 kilómetros, lo que permitirá al Ejército sirio destruir varios cientos de tanques turcos y cañones autopropulsados ??en solo unas pocas horas”, destacó el portal ruso.

Hermes-A es un sistema de misiles guiados de alta precisión presentado recientemente por el Ejército ruso. La precisión de los misiles es proporcionada por un sistema de radar de navegación multifuncional, que también incluye equipo de comunicaciones y navegación y dos drones.

La noticia sale a la luz pocos días después de que el Ejército turco enviara un convoy militar, compuesto por vehículos blindados y camiones llenos de armas y material logístico, a la ciudad de Ras al-Ain, frontera con Turquía y ubicada en la provincia siria de Al-Hasaka (noreste).

Según las últimas cifras del opositor Observatorio Sirio de Derechos Humanos (OSDH), Ankara ha desplegado 6280 vehículos militares con miles de soldados turcos a zonas norteñas de Siria, desde el alto al fuego sobre Idlib (noroeste), acordado el 5 de marzo pasado, entre el presidente de Rusia, Vladimir Putin, y su homólogo turco, Recep Tayyip Erdogan.

Las autoridades sirias y rusas denuncian las constantes violaciones del alto al fuego por Turquía y los grupos terroristas que apoya. En las últimas semanas, las tropas turcas y las bandas extremistas han intensificado sus ataques contra los puntos bajo el control de las fuerzas sirias y han acabado con la vida de decenas de soldados y civiles sirios.

El presidente sirio, Bashar al-Asad, ha dejado claro reiteradas veces que, finalizada la lucha contra el terrorismo, se dedicará de lleno a liberar cada centímetro del suelo sirio de todo elemento ocupante, sea quien sea.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/233458-rusia-envia-sistema-de-misiles-antitanques-a-siria>



Radio Habana Cuba